



うさぎぐみだより



7月

2022年7月3日 保土ヶ谷保育園
うさぎ組担任

最近の子どもたちの様子

本格的に梅雨の季節となり、ジメジメした日が続いています。様々な感染症が流行り、全員がそろう日はいつになることやら…という感じです。ただ、4月の頃と違う所は、休み明けの登園でも、ひさしぶり〜とばかりにみんなで近寄り大歓迎！ちょっと照れながら、気が付くと一緒にいつものように遊び始め、賑やかな声でいっぱいになっています。友だちという意識も少しずつ大きくなってきているようです。

そして、今、うさぎ組では、ちょっとした合間に、歌をうたっています。春に歌っていた♪ちゅうりっぷ♪こいのぼりに加え、♪かたつむり♪かえるの歌♪きらきら星…等。歌がとっても大好きで、繰り返し歌っています。時にはホールで、少し高い所に立って歌い、とてもノリノリです。それに合わせて、マイクや、ちょっとした衣装も製作予定です。衣装を着けて、オンステージ！いつか、他のクラスに披露出来たら良いな〜…と思っています。是非、ご家庭でも一緒に歌ってみてください。



今月の活動

- ★暑くなりテラスで水遊びをすることが多くなります。
- ★散歩や園庭で遊びます。熱中症に気を付けて、こまめに水分を摂りながら過ごしていきたいと思います。汗をかいた時には、シャワーもしていきます。



お願い・お知らせ

- ・蒸し暑い日が続きます。水遊びやシャワーをした日等、洗濯物があった時は、翌日の着替えの補充をお願いします。又シャワータオルの予備を黄色いケースに入れておいてください。
- ・衣類（特にエプロン、靴、靴下）の記名が薄くなっていないか確認をお願いします。
- ・おやつが上手に食べられるようになりました。エプロンは給食用1枚をご用意ください。

たなばた

7月7日はたなばた。
今年も保育園内に笹を設置して、短冊を飾りたいと思います。
笹につける飾りは、大好きな♪きらきら星にちなんで、星にしました。モールを周りの穴に通し、キラキラのテープやシールを貼ったり、お花紙や毛糸を貼ったり…色々な素材の中から選んでデコレーションしました。どれにしようかなと、悩みながら選んでいる姿はとてもかわいらしかったです。
みんなの願い事が叶いますように！



人気の絵本紹介

☆「バナナ事件」…トラックから落ちてしまったバナナを、後から来たゴリラが食べ、うさぎ、ワニと次々に事件が起こります。動きのあるお話が面白いです。

☆「くずかごおばけ」「うみぼうずがでる」…子どもたちが大好きなおばけシリーズ。“おばけ”と聞くだけで、見入っています☺。

☆「おべんとうのうた」…♪「これっくらいの〜」と歌いながら身振り手振りを添えて見えています。やはり歌が大好きです♡